

JCC (Joint Coordinating Committee : 合同調整委員会) の開催



JCC 参加者の集合写真

プロジェクトが開始して5か月、初めてのJCCが10月20日(木)に、ハノイ市にあるラ・タインホテルにて開催しました。議長はベトナム保健省のクオン副大臣が務め、カウンターパートであるASTT(ベトナム保健省科学技術訓練局)が主導し会議が進められました。この会議では、プロジェクトのこれまでの活動や今後計画している活動を報告し、参加者に承認されました。そして、プロジェクトサイトの省病院長や、保健局の責任者からも、プロジェクトの活動に全面的に協力していきたいとコメントをいただきました。一方で、参加者からは、臨床研修の実施費用に関し明確にされておらず、どのように負担すべきかについての問題提起もありました。既存の枠組みを利用しつつ、持続性を持った研修の枠組みを作り上げていくことが必要なため、今後どのように対応していくのかを保健省や作業部会のメンバーと日本人専門家とで検討していきたいと考えています。



様々な立場からコメントする参加者。左から JICA 本部プロジェクト担当野村氏、ベトナム看護協会会长ムック氏、運営指導専門家橋本氏、ASTT 副部長フイ氏、日本国内関係機関国立国際医療研究センター国際医療協力局長鎌田氏。